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本号の主な内容
　２面 2027 年国際園芸博覧会 キャラクターデザインなど決定
　　　　 花・緑出展（企業・団体・個人）7 月 31 日まで第一次募集中！

　３面 【学会の目・眼・芽】 グリーンをインフラたらしめる
（公社）日本造園学会理事 筑波大学システム情報系社会工学域 教授　村上 暁信

   　　     建設業法・入契法等の令和 6 年度改正　担い手確保を推進し、持続可能な建設業の実現を目指す   
　　     　地域リーダーズ関東・甲信総支部　樹木生産圃場見学セミナー開催
　４面 【ふるさと自慢】コンビナートや渓谷、里山の市民活動　地元だけでなく、第２の「ふるさと」に

　千葉県支部　中村　伸雄（㈱生光園）
　　　　 【緑滴】　“ライブ”聞くから弾くへの広がり　　　　　　

　　　　秋田県支部　戸嶋　愛晴（アルファグリーン㈱）

　 　　　　

すが、詳細な情報がなく、誠に申し訳
ありません。
　厳しい全体スケジュール、予算のな
かで、発注者、受注者ともにさまざま
な取り組みを進められている最中と思
われ、その全容が見えてくるのを楽し
みにしているところです。

◆
　また、今年度は残業時間の罰則付き
上限規制が始まり、地域の生物多様性
の増進に向けた関係法律が成立するな
どの動きがありましたが、これらへの
対応という意味でも、関西・大阪万博
での今後の取り組みに注目していま
す。
　私自身は万博会場の夢洲の数キロ先
で仕事をしていますが、作業員の移動
は、舞洲から大手ゼネコンが手配した
シャトルバスに乗り現場（会場）へ行
き、作業終了時もまたシャトルバスに
乗り舞洲に戻って来る形態になるそう
です。
　開幕前の工事集中に伴い、労働者の
移動時間や作業時間の確保への対応が
必要になると思われます。
　また、植物を生業として扱う者とし
ては、半年間のことだからと植生を無
視した設計施工となれば、昨今の猛暑
を乗切れるかなど心配に思うところも
あります。

◆
　建設業においては物価高騰、人件費、
労働時間問題への対応が急務となって
いるところですが、後工程が多い造園
建設業にとっては切実な問題です。
　加えて発注側での造園技術者の不
足、受注側での予算ありきでの工期・
工費・設計変更などの帳尻合わせ作業
が続けば、造園業界の進化・進歩はど
うなってしまうのかと考えさせられま
す。
　造園業界の明るい未来に繋がるよ
う、発注者、コンサル、造園業界がしっ
かり手を取り合い、これらの課題の解
決に取り組んでいくことが必要と思わ
れます。

　大阪・関西万博は、開催期間 2025
年 4 月 13 日から 10 月 13 日、テー
マ「いのち輝く未来社会のデザイン」

（Designing Future Society for Our 
Lives）として、開催されます。
  このテーマは世界がさまざまな課題
に直面する中で参加者一人一人に対し

「いのちが輝くとはどういうことか」
と問いかけ・さらに地球規模の課題へ
の対応を豊かさの中に織り込みなが
ら、いのち輝く未来社会を実現してい
くために、何をすべきかを問いかける
ものです。

◆
　私は、3 年前、近畿総支部長として、
業界団体メンバーとともに、万博協会
他発注関係者に地元造園業者への造園
工事の発注要望を行い、その翌年にも
新近畿総支部長の中島氏とともに同様
の要望や機運醸成への協力の申し入れ
を行いましたが、施工管理上の問題な
どにより大手ゼネコンへの発注が中心
となるとのご回答で、こちらの思いを
十分に伝えきれず、残念な思いをした
記憶があります。

◆
　現在、万博協会が発注した造園工事

「静けさの森」の工事を府内の造園業
者が受注し工事をされています。「静
けさの森」は、会場の中心部に位置し、
喧騒の中にあって、来場者が静かで落
ち着ける場所となるものです。
　工事の概要は、広さ、約 2.3ha　樹
木本数、約 1500 本　水景施設、池 1
カ所、水盤 3 カ所、樹木は府内の万
博記念公園、服部緑地、久宝寺緑地、
大泉緑地、鶴見緑地、大阪城公園など
から、アラカシ、イロハモミジ、エゴ
ノキ、クヌギ、コナラ、ヤブツバキな
どの大木を根回し移植して、後は中
木・低木をあしらうイメージかと思い
ます。

◆
　今回の寄稿では、会場内の植栽面積、
植栽本数、樹種やパビリオン周辺の植
栽等の情報をお知らせし、会場全体の
ランドスケープを共有したかったので

大阪・関西万博の造園工事

　（一社）日本造園建設業協会理事　
㈱井内種苗園　代表取締役　井内　優

　通常理事会は、冒頭、和田会長があい
さつした。「私ども造園建設業界を取り
巻く経営環境は、資材の高騰、働き方改
革への取組、担い手の育成・確保など、
課題も山積しているところです。また、
造園業界の技術力アップを図るための
資格制度の更なる充実、2027 年横浜で
開催される国際園芸博覧会への協力など
多くの課題に取り組んでいく必要があり
ます。本日は、令和 5 年度の事業報告、
決算及び通常総会の招集 , また、役員の
選任（案）等につきまして、ご審議をい
ただくこととしております。ご審議の程、
よろしくお願い申し上げるとともに、日
造協の運営につきまして、一層のご協力
を賜りますようお願い申し上げます」と
述べた。
　その後、１．令和５年度事業報告及び
決算報告について、２．令和６年度通常
総会の招集について、３．総支部長及び

支部長の承認について、４．会員の入会
承認について、５．理事会同意事項の委
任についての５議案を審議し、いずれも
承認した。
　そのほか、令和 6 年度通常総会議案
として役員の選任について、及び、報告
事項として、１．会長及び業務執行理事
の職務執行状況報告について、２．令和
６年度造園建設功労賞等の表彰につい
て、３．退任理事・監事等への感謝状贈
呈について、４．能登半島地震における
対応等についての４事項について、事務
局より説明した。
　また、当日は理事会に続き、2027 年
国際園芸博覧会協会小池事務次長、脇坂
推進戦略室長、立花展示出展部展示課審
議役、丸山展示課長より国際園芸博覧会
についてのご講演をいただいた。

　日造協は 5 月 28 日㈪、令和 6 年度第 1 回通常理事会を都市計画会館で開催し、
下記議案を審議・承認した。

　通常理事会の様子

あいさつする和田新也会長

2027 年国際園芸博覧会協会のご講演

事業報告など５議案を審議・承認

通常理事会を開催第
１
回

　令和 6 年度全国安全週間は、6 月 1
日から 6 月 30 日までを準備期間に、7
月 1 日から 7 月 7 日までの期間となっ
ており、今年のスローガン「危険に気付
くあなたの目　そして摘み取る危険の芽
　みんなで築く職場の安全」を掲げて、
実施されます。
　全国安全週間は、昭和３年に初めて実
施されて以来、「人命尊重」という基本

理念の下、「産業界での自主的な労働災
害防止活動を推進し、広く一般の安全意
識の高揚と安全活動の定着を図ること」
を目的に、一度も中断することなく続け
られ、今年で 97 回目を迎えます。
　労働災害は長期的には減少していま
すが、令和 5 年の労働災害については、
死亡災害は集計開始以降最少となった前
年を下回る見込みであるものの、休業 4

令和６年度

通 常 総 会
講演会・意見交換会
6 月 24 日㈪ 14 : 0 0 ～
ホテルグランドアーク半蔵門

東京都千代田区隼町 1 - 1
☎ 03 - 3 2 8 8 - 0 1 1 1

会員の皆様のご参加をお願いいたします。

令和 6 年度　全国安全週間のお知らせ

日以上の死傷災害は前年同期よりも増加
しており、過去 20 年で最多となった令
和 4 年を上回る見込みで、平成 21 年以
降、死傷者数が増加に転じてから続く増
加傾向に歯止めがかからない状況となっ
ています。
　特に、転倒や腰痛といった労働者の作
業行動に起因する死傷災害が増加し続け
ており、死亡災害については墜落・転落
などによる災害が依然として後を絶たな
い状況です。
　さらなる労働災害の減少を図るため令
和 6 年度も引き続き労使一丸となった
取り組みが求められます。
　日造協会員のみなさまには、日造協の
ロゴ入り安全週間ポスターを送付してお

日造協のロゴ入りポスター送付　ぜひ活用を

りますので、ぜひご活用ください。
　安全週間についての詳細は、厚生労働
省の HP をご覧下さい。（https://www.
mhlw.go.jp/stf/newpage_39684.html）
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総支部 支部 氏名 社名・役職名
北海道 再 嘉屋幸浩 ㈱園建代表取締役

北海道 再 四宮　繁 ㈱四宮造園代表取締役社長
東北 再 古積　昇 古積造園土木㈱代表取締役

青森県 再 三浦利吏 ㈲三浦造園代表取締役
岩手県 再 佐藤康之 ㈱仙北造園代表取締役
宮城県 再 古積　昇 古積造園土木㈱代表取締役
秋田県 新 佐々木創太 むつみ造園土木㈱代表取締役
山形県 再 今野久仁正 ㈱今野庭園代表取締役
福島県 再 相良政博 ミドリ環境建設㈱取締役社長

関東・甲信 再 鈴木義人 ㈱柳島寿々喜園代表取締役
茨城県 再 水庭　博 ㈱水庭農園代表取締役社長
栃木県 再 増田博一 ㈱増田造園代表取締役社長
群馬県 新 山田通明 ㈱山梅代表取締役
埼玉県 新 渡邉　進 ㈱八廣園代表取締役社長
千葉県 新 佐藤正幸 藤木園緑化土木㈱代表取締役
東京都 再 成家　岳 ㈱富士植木代表取締役

神奈川県 新 岩井雅彦 サカタのタネグリーンサービス㈱代表取締役社長
山梨県 再 依田　忠 山梨ガーデン㈱代表取締役社長
長野県 再 山嵜信幸 ㈱長遊園代表取締役社長

北陸 再 近　陽一郎 ㈱新潟造園土木代表取締役社長
新潟県 再 近　陽一郎 ㈱新潟造園土木代表取締役社長
富山県 再 久郷愼治 ㈱久郷一樹園代表取締役
石川県 再 北　総一朗 北造園㈱取締役

中部 再 中嶋和敏 ㈱中嶋造園土木代表取締役
岐阜県 再 中山　忠 イビデングリーンテック㈱取締役事業本部長
静岡県 再 内山晴芳 天龍造園建設㈱取締役会長
愛知県 再 中嶋和敏 ㈱中嶋造園土木代表取締役
三重県 再 水谷春海 ㈱水谷造園取締役会長

総支部 支部 氏名 社名・役職名
近畿 再 中島祥之 花佐造園㈱取締役会長

福井県 再 南　雅義 ㈲南造園代表取締役
滋賀県 再 上田　誠 ㈱植杢代表取締役
京都府 再 髙石正弘 ㈱髙石造園土木代表取締役
大阪府 再 奈須正典 ㈱奈須造園代表取締役
兵庫県 再 入谷芳郎 入谷緑化土木㈱代表取締役
奈良県 再 今西康彰 ㈱郡山共同園芸代表取締役社長

和歌山県 再 的塲盛州 ㈱松風園代表取締役
中国 再 西谷勝之 山陰緑化建設㈱代表取締役社長

岡山県 再 小林和義 ㈱武田園代表取締役社長
広島県 再 福島慶一 ㈱有斐園代表取締役社長
鳥取県 再 西谷勝之 山陰緑化建設㈱代表取締役社長
島根県 再 持田正樹 ㈱もちだ園芸代表取締役社長
山口県 再 多々良健司 ㈱多々良造園代表取締役社長

四国 再 髙須賀盛満 髙須賀緑地建設㈱代表取締役
徳島県 再 稲富俊広 ㈲稲富造園代表取締役
香川県 再 藤田秀樹 ㈱藤田萬翠園代表取締役
高知県 新 佐々木智子 ㈱佐々木造園代表取締役
愛媛県 再 髙須賀盛満 髙須賀緑地建設㈱代表取締役

九州 新 藤田良司 ㈱九州造園代表取締役
福岡県 再 内山剛敏 内山緑地建設㈱代表取締役
佐賀県 再 村山　優 村山造園土木㈱代表取締役社長
長崎県 再 松田英明 ㈱松田久花園代表取締役
熊本県 再 吉村昌洋 ㈱皆楽園代表取締役
大分県 再 栗木康一 ㈱栗木精華園代表取締役
宮崎県 再 下湯一弘 大新造園㈱代表取締役

鹿児島県 再 井上恒治 井上総合緑化建設㈱代表取締役
沖縄 再 森根清昭 ㈲海邦造園代表取締役

沖縄県 再 森根清昭 ㈲海邦造園代表取締役

令和 6・7 年度　総支部長及び支部長一覧

はじめに
　2027 年 3 月から神奈川県横浜市で、
国際園芸博覧会を開催します。A1 クラ
スの博覧会は、日本では 1990 年「大阪
花の万博」以来、37 年ぶりの開催であり、
首都圏で開催される初めての万博です。
　幅広いテーマを用いて業界の魅力を発
信していく中、日本が誇る庭作りの技術
や匠の技、伝統、人、緑化技術などにも

着目いただけるよう計画を進めておりま
す。
　2024 年 3 月 19 日には、開催３年前
を迎え、業界内外へのさまざまな機運醸
成活動が加速しています。ぜひともご注
目いただければ幸いです。

公式マスコットキャラクターデザイン決定！
名前の発表  6 月下旬に予定
　開催３年前となる 3 月 19 日に公式ア

ンバサダー 芦田愛菜さんにご登壇いた
だき公式マスコットキャラクターデザイ
ン発表・名前募集の記者発表会を行いま
した。
　デザインは、指名コンペティションに
よって選出された牧野惇さんの作品で
す。「自然や地球との新たな関係を育む
コミュニケーター」として、機運醸成に
活躍します。また、名前は一般公募を実
施し、開催 1000 日前を迎える６月下旬
頃に発表を予定しています！

公式アンバサダー
芦田愛菜さんのコメント
　「審査の過程を私も見させて頂いてい
ました。今回採用された作品は、私たち
が地球の未来を考えるきっかけを与えて
くれるなと思いました。真ん中に入って
いるハートがずっと元気で過ごせる地球
であり続けるよう、これから私も考えて、
行動していきたいと思います。私はアン
バサダーとしてマスコットとは一緒に活
動していくことも多いので、ぜひ、長く
親しまれ、愛される名前が決まるといい
なと思います！」

花・緑出展（企業・団体・個人）
7 月 31 日まで第一次募集中！
　その昔、日本の花き園芸産業の貿易
は、横浜開港から始まり様々な日本の植
物や園芸文化が海外に渡る玄関口となっ
たと言われています。「花・緑出展」は、
歴史ある横浜を舞台に、庭園・花壇作品
や園芸作品を展示するとともに、コンペ
ティションに参加することで、グリーン

インフラをはじめとした最新技術や花緑
の魅力を国内外に発信いただけます。
　現在、花・緑出展の一次募集中です。
出展方法は、屋外出展と屋内出展があり
ます。屋内外の庭園作品、生産品の展
示のほか、コンペティションへの参加
により、技術や魅力を世界へ発信する
絶好のチャンスです。
公募要領は、公式ウェ
ブサイトに掲載してお
ります。お問い合わせ
は、出展課（045-307-
2057）まで。

2027 年国際園芸博覧会

公式マスコットキャラクターデザイン発表会の様子

公式マスコットキャラクター

公式アンバサダー　芦田愛菜さん

屋外出展イメージ 屋内出展イメージ

出展公募リンク

キャラクターデザインなど決定
2027 年国際園芸博覧会協会　広報部

花・緑出展（企業・団体・個人）7 月 31 日まで第一次募集中！
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　参加した CLA や学校関係者等は「樹
木の特性を知る事が出来て勉強になっ
た」と話していた。

グリーンをインフラたらしめる
（公社）日本造園学会理事　筑波大学システム情報系社会工学域　教授　村上　暁信

　安全・安心な国土形成のためのグ
リーンインフラの活用について関心が
高まっています。
　ところでグリーンインフラの議論に
は、大きく２つの種類があります。
　１つ目は、「グリーン（都市のみど
り）はさまざまな環境保全機能を持っ
ていて、自然災害の被害緩和などに役
立っていることから、グリーンは社会
に役立つインフラだと言える。だから
グリーンを積極的に保全、創出してい
こう。」というものです。
　グリーンにだけ目を向けて、グリー
ンから話を出発させる点に特徴があり
ます。

◆

　もう一つの議論では出発点が逆にな
ります。
　グリーンインフラ＝グリーン＋イン
フラとして見たときに、インフラの方
に注目するものです。
　インフラの計画においては、まず、
目標とする社会や生活の安全性、効率
性、快適性などを見定めて、そのため
の施設を整備していきます。
　そのため、２つ目の議論では安全で
快適な社会の実現に貢献するグリーン
を考えます。当然のことながらグリー
ンだけで実現する必要はなく、グレー
を含めて目的を達成することを目指す
ことになります。
　さらに、ただグリーンを増やせばい

いのではなく、貢献する場所に、貢献
する形で置くことが重要です。
　雨水浸透能が高いグリーンを設置し
たとしても、その浸透が洪水被害低減
などに役立たないと意味がありませ
ん。
　取り組むべき場所の優先度という考
え方が出てきます。しかしこの２つ目
の議論は日本ではほとんどされてきて
いません。

◆
　2023年度の後半に、内閣府のSIP（戦
略的イノベーションプログラム）「ス
マートインフラマネジメントシステム
の構築」が始まりました。
　その中にグリーンインフラを主題と
した研究開発事業が立ち上げられまし
た。
　そこでは２つ目の議論に注目して、
計画論としてのグリーンインフラの実

装を目指しています。
　しかし、どのようなグリーンがどれ
だけの機能を発揮するのかがわかって
いないと計画論の話にまで展開できま
せん。
　さらに、グリーンはその状態や管理
の状況などにより、発揮する機能が大
きく変わります。
　従って、どのようなグリーンがどの
ような機能を発揮し、さらにその機能
はどのような条件によって変化し得る
のかについて知見を積み重ねる必要
があります。これはまさに、これまで
都市のグリーンを作ってきた実務者の
方々が持っている知見です。
　グリーンをインフラたらしめるため
に、今後はより一層、産学の連携を強
めていきたいと思います。

　学会の目・眼・芽　第 135 回

　建設業界の最重要課題である担い手確
保を推進し、持続可能な建設業の実現を
目指すため、建設業法・入札契約適正化
法（入契法）改正案が、6 月 7 日参院本
会議可決、成立した。また、公共工事品
質確保促進法（品確法）・入契法・測量
法改正案も議員立法として提出され、６
月 12 日参院本会議可決、成立した。

◆
　建設業法・入契法の改正では、労働者
の処遇改善に向けた賃金原資の確保と下
請け事業者までの行き渡り、資材価格転
嫁の円滑化による労務費へのしわ寄せ防

止、働き方改革や現場の生産性向上を図
るための措置が講じられている。主な改
正事項は以下のとおり。
　労働者の処遇改善を進めるため、労働
者の処遇確保を建設業者に努力義務化
し、国は取り組み状況を調査・公表する。
　また、中央建設業審議会が「労務費の
基準」を作成・勧告し、発注者、受注者
の双方に対して著しく低い労務費等によ
る見積書の作成や変更依頼を禁止する。
　資材高騰に伴う労務費へのしわ寄せ防
止のため、資材高騰などのリスク情報に
ついて、契約締結前までに受注者から注

　（一社）日本造園建設業協会　地域リー
ダーズ関東・甲信総支部は 5 月 25 日、
群馬県立金山総合公園ぐんまこどもの国

他 2 会場で樹木生産圃場見学セミナー
VOL.1 を開催した。
　日造協会員及び（一社）ランドスケー

プコンサルタンツ協会（CLA）、（一社）
日本植木協会、高校生と先生などの学校
関係者 50 名余が出席し、造園業界の取
組みや高効率機械の実演、街路樹剪定士
の資格実践セミナー等を行った。
　あいさつで関東・甲信総支部リーダー
ズの山田氏は「設計～生産～施工会社が
一連となって造園業界の取組みを学ぶ場
として役立てられれば」と話した。
　公園内では３グループに分かれて実際
に樹木剪定や植栽基盤診断でのポイント
を見て体験。
　除草剤を使用しない温水除草機や自動
芝刈り機など DX の活用で造園の在り方
を知っていただいた。
　別会場では “ リバイブ ” という樹幹注
入型殺虫剤 ( クビアカツヤカミキリ防
除 ) を実際のシダレザクラで実演し性能
と効果を説明した。
　その他樹木の根回しから掘取り、新
樹種の提案など盛りだくさんの内容で 1
日が終了。

建設業法・入契法等の令和 6 年度改正
担い手確保を推進し、持続可能な建設業の実現を目指す

地域リーダーズ関東・甲信総支部

樹木生産圃場見学セミナー開催

ぐんまこどもの国にてあいさつ

薬剤樹幹注入状況

文者への通知を義務化するとともに、資
材価格変動時における請負代金等の変更
方法を契約書の記載事項とする。
　働き方改革と生産性向上を進めるた
め、受注者における著しく短い工期によ
る契約変更を禁止するとともに、ICT 活
用などを要件に、現場技術者に係る専任
規制や公共工事における施工体制台帳提
出義務の合理化等を行う。

◆
　また、品確法等の改正では、担い手確
保、地域建設業等の維持、生産性向上な
どに向けた取り組みなどの課題に対し、
公共工事から取り組みを加速化・牽引す
ることで、将来にわたる公共工事の品質
確保や持続可能な建設事業を実現する。
主な改正事項は以下のとおり。
　担い手確保のため、国による休日確保

や労務費・賃金の支払実態の把握・公表、
スライド条項の設定等適切な価格転嫁対
策を図る。
　地域建設業等の維持に向けた環境整備
のため、地域の実情を踏まえた適切な条
件・発注規模等による発注や、災害対応
経験者による被害把握、技術力のある業
者と地域の業者が連携した迅速復旧、技
術移転を行う。
　生産性向上を進めるため、ICT 活用な
ど新技術の活用、脱炭素化の促進等を図
る。
　公共工事の発注体制の強化をはかるた
め、国による発注職員の育成支援や発注
事務への助言、国が定める入札契約適正
化指針に即した措置の実施について発注
者への助言・勧告等を行う。



4 Japan Landscape Contractors Association NEWS
　今回は千葉県市原市をご紹介し
ます。
　市原市は千葉県のほぼ中央に位
置し市域は県内で最も広く、市北
部は石油化学工業などのコンビ
ナート群、南部は養老渓谷や小湊
鉄道が横断する里山が広がってい
ます。

◆

編 集 後 記  今月号にて有賀さんが広報活動部会をご勇退されることになりました。協会草創期から長年に
渡ってご尽力頂きましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

千
葉
県

　その中でもゴルフ場の数は日本
一で 33 か所もあり、たぶん皆様も
お越しになったのでは…
　もう一つ、養老川流域田淵で地
磁気逆転現象が観察できる場所が
チバニアンと決定され、見学環境
の整備が進んでいます。

◆
　今回『ふるさと自慢』では市原

市市東地区の「市
原みつばち牧場」
をご紹介します。
　ここは大規模
区画整理事業の
中止で 50 年間放
置された場所を
以前の美しい里

山に再生した場所です。
　市原みつばち牧場のコンセプトは蜜蜂
が主役の里山の観光体験型農業で「景観
農業」と呼んでいます。
　荒廃山林や耕作放棄地を 10 年掛かり
で再生し、今では蜜源の美しい草花や樹
木の花が咲き誇り、蜜蜂や蝶々が元気に
飛び交う美しい里山に変貌しました。

◆
　蜂蜜は市特産品に指定され、ここでは

コ
ン
ビ
ナ
ー
ト
や
渓
谷
、
里
山
の
市
民
活
動

地
元
だ
け
で
な
く
、
第
２
の
「
ふ
る
さ
と
」
に

昨年、1 トンの完熟蜂蜜を採蜜し、多く
の方々に喜んで頂いています。
　ここの特徴の一つは地元の 15 町会の
方々と「ふるさと再生協議会」を立ち上
げ一緒に「ふるさと市原市東」づくりに
取り取り組んでいるところです。
　例年、菜の花やヒマワリが満開の時
期の 3 月と 8 月には地元町会と協同で
春、夏祭りを開催するなど今では年間
4~ ５万人の方が訪れる場所になってい
ます。

◆
　ここだけではなく市原市では次の世代
に『ふるさと』を残すため市民活動が活
発に行われています。
　地元の方々だけでなく市原の里山に訪
れる方々にとっても第２の「ふるさと」
と思える場所となることを願って残り少
ない人生を楽しんでいます。

千葉県支部　㈱生光園　中村　伸雄

お祭りの様子

行くこと
が日頃の
楽しみに
なりまし
た。
　また、
色んなアーティストが楽しそうに演奏
している姿を生で見ているうちに、自
分でも楽器を弾いてみたいと思い、今
年からエレキギターを始めました。

◆
　楽器経験は全くなかったですが、今
年の目標が趣味を増やすことでもあっ
たので、すぐ楽器屋さんに駆け込み話
を色々聞き、エレキギターを購入しま
した。
　 ジ ャ ー ン と 鳴 ら し た 時 は こ の 音
だ！！と興奮しました。
　「いつか、友達や知り合いの前で披
露できたらいいな」などぼんやり夢を
描きながら楽しく続けています。
　自分の趣味の幅が少しずつ広がるの
を感じ、プライベートの時間が楽しい
です。

　私の趣味は好きなアーティ
ストのライブに行くことで
す。
　いつでもどこでも、聞きた
い曲をすぐ聞くことが出来る
時代のど真ん中で育ってきた
私は、昔から色々なジャンル
の音楽を聞くのが好きでした。

◆
　高校生時代は、コロナ禍で
ほとんどのイベントをつぶさ
れ悔しい思いをたくさんしま
した。友達に会えず、自宅待
機を命じられた退屈な時間を
彩ってくれたのもたくさんの
音楽でした。
　動画配信サービスで、ライ
ブ映像をたくさん見て、いつ
かライブに行ってみたいと憧
れを抱きました。
　社会人となり、車を持ち、
給料をいただき、コロナ禍も
だいぶ落ち着いたとき、やっ
とライブに行く環境が整った
と感じました。

◆
　初めて行ったライブハウス
の感動は今でも忘れられませ
ん。
　薄暗く狭い空間で不安もあ

りましたが、演奏が
始まるとそんなこと
も忘れるくらい楽し
くて幸せを感じる時
間でした。
　それ以降ライブに

“
ラ
イ
ブ
”
聞
く
か
ら
弾
く
へ
の
広
が
り
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ライブの写真

㊤コンビ
ナート群の
夜景

㊦養老渓谷
と小湊鉄道

事務局の動き

【6月】	
		1 ㈯・第 35回全国「みどりの愛護」のつどい

		4 ㈫・広報活動部会

　　　・AIPH	横浜視察～ 6日まで

		5 ㈬・日本造園修景協会理事会

		6 ㈭・登録造園基幹技能者講習委員会（試験委員会）

　　　・グリーンインフラ産業展におけるGIPF 実行

　　　		委員会

		7 ㈮・技術・技能・調査部会

12㈬・登録基幹技能者制度推進協議会総会

　　　・（公財）国際花と緑の博覧会記念協会理事会

13㈭・全国建設研修センター評議員会

　　　・建専連　通常総会・懇親会

14㈮・日本造園学会全国大会～ 16（日）

19㈬・グリーンインフラ官民連携プラットフォーム

　　　　運営員会

　　　・（公社）2027 年国際園芸博覧会協会

　　　・第９回（定時）社員総会・第 18回理事会

20㈭・world	Urban	Parks ジャパン理事会総会

24㈪・通常総会

　　　・第１回臨時理事会

　　　・講演会

　　　・意見交換会

25㈫・地域リーダーズ（全国リーダーズ）新旧顔合わせ

27㈭・日本造園修景協会評議員会・臨時理事会

28㈮・街路樹剪定士・緑地樹木剪定士認定委員会

【7月】	
		2 ㈫・造園・環境緑化産業振興会運営会議
　　　・広報活動部会
		4 ㈭・運営会議
10㈬・安全部会

ライブのグッズをつ
けたギターバッグ

購入した
エレキ
ギター

満開の菜の花

11 ㈭・植栽基盤診断士認定委員会（試験部会）

17㈬・（公財）国際花と緑の博覧会協会理事会

18㈭・植栽基盤診断士認定委員会

23㈫・事業企画部会・事業委員会（全国）

25㈭・登録基幹技能者講習委員会

委員会等の活動

●広報活動部会

5/7　日造協ニュース 6月号～ 9月号の内容、全国

造園フェスティバルについて審議

●総務委員会（全国）及び財政・運営部会合同会議

5/16　令和５年度事業報告 (案 )・決算報告 ( 案 )

等について審議

●全国造園デザインコンクール等推進部会

5/20	今年度の開催計画、来年度以降の開催計画、

会員企業の求人情報とりまとめサイトの利用促進に

ついて審議

●街路樹剪定士・緑地樹木剪定士認定委員会（試験

部会）

5/21	今年度の開催計画と学科試験問題の内容につ

いて検討

　日造協の賛助会員であるハスクバー
ナ・ゼノア㈱は、日造協の会員を対象に
このたび、「造園建設業界応援！ロボッ
ト芝刈機　AutomowerTM430X　プレゼ
ントキャンペーン」を実施、ご応募いた
だいた中から 1 名様に無料で提供され
る。
　ハスクバーナ・ゼノア㈱では、緑地管
理の省力化と、サスティナビリティに貢
献するロボット芝刈機オートモアの導入
を推進しており、その一環で日造協会員
にオートモアをより深く知ってもらうこ
とを目的に今回のキャンペーンを展開し
ている。
　Automower TM430X は、最大で 3,200
㎡の芝生エリアを効率的に全自動で管理
でき、GPS 機能を搭載し、最大 24 度の
傾斜、障害物など、広く複雑な芝生の課
題を解決する十分な機能を備えたプロモ
デル。　スマートフォンでの各種設定、
遠隔操作が可能で、LED ヘッドライト、

フロントバンパー、デュアルガイドワイ
ヤー、5 カ所のリモートスタート設定な
ど、スマートな特徴を備えている。
応募方法
　右の二次元コードで応募
応募期間
　2024 年 6 月 24 日㈪～ 7 月 31 日㈬
当選者発表
　8 月、ハスクバーナ・ゼノア㈱の審査
　により、当選（１社）を決定
応募条件
　日本造園建設業協会会員であること
注意事項
　ハスクバーナ・ゼノア㈱の負担で正規
代理店が設置。電気料、消耗品（替刃）、
アフターメンテナンスは当選者負担。
キャンペーン事務局
　ハスクバーナ・ゼノア㈱のマーコムグ
ループ「キャンペーン」係
　〒 350-1165 埼玉県川越市南台 1-9
　TEL:080-2567-7589（担当：関根）

430X 主要諸元
質 量 13.0 ㎏、 外 寸 W560 × L720 ×
H310 最大作業領域 3,200㎡　最大許容傾
斜角 45％ /24 度　刈高 20 ～ 60㎜　刈幅
240㎜　電圧 18V　バッテリー容量 5.0Ah

（自動充電）　感覚騒音レベル 58dB

ロボット芝刈機　プレゼントキャンペーン造園建設業
応 援


